
PUNTI DISCUSSI

COMPLETAMENTO ITER PER OTTENIMENTO DEI 2500 € DELLA REGIONE V.TO PER LA 
REGATA DEL PRESIDENTE

RP consegna a DP le fatture della regata del Presidente della Repubblica per rendicontazione e richiesta 
elargizione contributo alla Regione Veneto.

LAVORI PER LA CONDENSA GRASSI IN BN;

Sentire Gin e Pagnacco per adeguare gli scarichi della base Nautica ed individuare il lavori da eseguire.

IPOTESI SU FUTURO UTILIZZO DELLA BN;

RP propone un utilizzo della base nautica come Calavele (a pagamento), e parte per piccoli lavori di 
manutenzione per alberi, antenelle, armi, timoni. Parte ancora per stipati da dare in affitto ai soci.

• Aumento della quota per i posti barca;
• Inserimento di un costo di occupazione per le vele in base;
• Aumento del costo della scuola vela.

Sono tutte ipotesi necessarie per far fronte alla mancanza degli ingressi dovuti all’impossibilità di eseguire 
lavori di manutenzione alle barche.

RIUNIONE DI CONSIGLIO DIRETTIVO DEL 19 ott 2020

VERBALE N° 15

PRESSO Studio Loris

PRESENTI PRESENZA FISICA PRESENZA TELEMATICA

Giorgio Righetti (GR) X (esce alle 19:17)

Raoul Pajer (RP) X

Giulio Loris (GL) X

Marco Pajer (MP) X

Marina Spinadin (MS) X

Davide Pesavento (DP) X

Roberto Rinaldo (RR) X
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INTEGRAZIONE DELL'ANAGRAFICA DEI SOCI (CORSISTI)

Dovranno essere inseriti nella mail dell’AVT e nella chat Whatsapp i nuovi soci.

DIPLOMI SCUOLA VELA.

RR sottopone al consiglio la nuova grafica del diploma che viene accettata all’unanimità Si allega copia al 
presente verbale.

Insieme al Diploma AVT verrà consegnato anche il diploma ACSI.

DELIBERE DI CONSIGLIO VIA WHATSAPP

In data 23-10-2020: Accettazione offerta dello Scalo Fluviale per lo smaltimento dei rifiuti in base nautica, 
importo del servizio completo 1700 € + IVA = 2074 €. Approvato all’unanimità.

In data 25-10-2020: Deliberazione in merito al proseguo della scuola vela a fronte della pandemia da Covid 
19. Voto SI favorevole al proseguo della scuola, Voto NO contrario al proseguo della scuole e favorevole al 
recupero delle lezioni in aprile 2021.

Giorgio Righetti SI; Roberto Rinaldo SI; Marco Pajer SI; Giulio Loris SI; Marina Spinadin NO; Raoul Pajer 
NO; Davide Pesavento NO.

La scuola vela prosegue le lezioni per 4 voti favorevoli e 3 voti contrari. La votazione sarà rimessa in 
discussione a fronte di un peggioramento della situazione pandemica.

PROSSIMA RIUNIONE CD: Giorno da stabilire  ore da stabilire presso  Studio Loris 
O.d.G.: da stabilire
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